

Führung in Gebärdensprache mit Juliane Steinwede

durch die Ausstellung

"Japans Liebe zum Impressionismus - von Monet bis Renoir"

in der Bundeskunsthalle Bonn

Samstag, 16. Januar 2016, 16.00 - 17.30 Uhr

Anmeldung bis zum 10. Januar 2016 bei: Christine

Borengässer, borengaesser@bildungswerk-bonn.de

Kostenbeitrag inkl. Eintritt in die Ausstellung: 9,- Euro

Teilnehmerzahl: 8-10

Die Führung wird durch das Kath. Bildungswerk Bonn gefördert. Im Zentrum der Ausstellung stehen mehr als 100 hochkarätige Werke der französischen Impressionisten und Postimpressionisten, u. a. von Monet, Manet, Gauguin, Pissarro, Cézanne, Signac und Bonnard. Hinzu kommen eindrucksvolle Arbeiten japanischer Maler vor 1920, die sich von den französischen Künstlern zu Malereien im westlichen Stil anregen ließen und damit die moderne japanische Kunst begründeten.

Weitere Informationen zur Ausstellung unter:

www.bundeskunsthalle.de

Veranstalter: Kath. Bildungswerk Bonn in Kooperation mit der Bundeskunsthalle Bonn